

Wahlveranstaltung vom 5. November 2020

Trotz den erschwerten Umständen war der Abend ein erfolgreicher Anlass. Physisch und virtuell haben wir uns im Hotel Stern zur Wahlversammlung eingefunden.

Nach einer kurzen Begrüssung durch den Präsidenten Christoph Schmid wählten die Mitglieder per E-Mail mit 28 Ja Stimmen und 1 Enthaltung Hanspeter Brigger zum neuen Programmchef. Hansruedi Wagner wird ihm sein Amt im März 2020 an der Generalversammlung übergeben. Beim nächsten Traktandum wurde unsere Sporthilfepatenschaft von Thomas Gilardi mit einer Bildschirm-Präsentation nochmals kurz erläutert. Der Vorschlag der Sportkomission, die Patenschaft um 1 Jahr zu verlängern, wurde einstimmig angenommen.

Für die Wahl zum/zur Gewinner/-In des Sportförderpreises 2020 standen 5 SportlerInnen zur Auswahl und wurden von Thierry Jeanneret mit einem Kurzportrait vorgestellt. Da nach einer ersten Abstimmung keine/r der Nominierten ein absolutes Mehr erreicht hat wurde der Sieger in einem 2. Wahlgang ermittelt. Es ist ein Mann, soviel sei verraten. Der Sieger des Sportförderpreises 2020 wird in den nächsten Tagen von Christoph Schmid informiert. Danach wird der Gewinner mit einem Kurzportrait auf unserer Homepage vorgestellt.

Das letzte Traktandum, das eine Mail-Abstimmung erforderte, war der Beschluss zur Aufnahme von dem vorgeschlagenen Neumitglied Tanja Kälin. Nach einer kurzen Vorstellung durch Christoph Schmid wurde Tanja ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen im Panathlon Club aufgenommen. Herzlich willkommen Tanja! Wir freuen uns, dich hoffentlich bald persönlich kennenzulernen.

Zum Abschluss unseres Meetings überbrachte Silvio Baselgia vielversprechende Neuigkeiten aus der Biathlonarena Lenzerheide. Die Chancen für die Ausrichtung der Biathlon WM im 2025 sehen sehr gut aus.

Ohne weiteren Wortmeldungen konnten wir das Meeting beenden.